

Die drei Fledermäuse

Es war einmal eine Mutter, die hatte drei Söhne und eine Tochter. Ihre Tochter half gerne auf dem Hof, ihre drei Söhne aber faulenzten oft den ganzen Tag. Eines Abends wurde es der Mutter zu viel und sie verfluchte ihre drei Söhne und rief vor lauter Wut: „Mir wären drei Fledermäuse als Söhne lieber als solche Nichtsnutze, wie ihr es seid.“ Kaum hatte sie dies ausgesprochen, sah sie drei Fledermäuse durch den halbdunklen Abendhimmel davonschwirren. Nun tat es ihr doch leid um ihre faulen, aber liebenswerten Söhne und sie erzählte ihrer Tochter von ihrem Missgeschick. Das Mädchen versprach der Mutter, die drei Jungen zu suchen und zu erlösen. So machte sie sich auf den Weg. Als das Mädchen zwei Tage lang unterwegs war, begegnete ihr ein Zauberer. Er sprach: „Wenn du deine Brüder aus dem Fluch befreien möchtest, musst du drei Aufgaben bestehen, möchtest du es wagen?“ Das Mädchen antwortete: „Ja!“ Dann stellte der Zauberer die drei Fragen, er sprach: „Die 1. Frage ist: jeder Mensch hat zwei davon und damit kann man die ganze Welt verschwinden lassen, was ist es?“ Das Mädchen überlegte, doch dann fiel es ihr ein, und sie antwortete: „Die Augen“. Und der Zauberer antwortete: „Richtig, die 2. Frage lautet: Davon hast du 10 und du benutzt sie sehr häufig am Tag, was ist es?“ Wieder überlegte sie lange, aber auch dieses Rätsel löste sie. Sie sagte: „Die Finger!“ Und auch der Zauberer sagte wieder: „Richtig, die 3. Frage lautet: Davon hast du eins und es lässt dich leben, was ist es?“ Dieses Mal hatte das Mädchen keine Idee, doch da kam ihre Mutter angelaufen und sagte: „Es ist das Herz!“, und der Zauberer sagte: „Richtig!“ Da kamen die 3 Brüder und rannten zu ihrer Schwester und zu ihrer Mutter, die beiden schlossen die drei Jungen in ihre Arme und waren über glücklich. Und wenn sie nicht gestorben sind dann umarmen sie sich noch heute...

